

「本庄市緑の基本計画（案）」に対する意見と市の考え方

「本庄市緑の基本計画（案）」に対するパブリックコメントを実施したところ、貴重なご意見をいただきありがとうございました。
提出された意見と市の考え方を以下のとおり公表いたします。

1. 意見等の募集期間：令和3年6月4日（金）～令和3年7月5日（月）
2. 意見等の受付人数：1人 4件（提出方法の内訳：持参1人）
3. 提出された意見等および市の考え方

	提出された意見	提出された意見に対する市の考え方
①	<p>P26 4-4 地域の景観をつくる緑</p> <p>一級河川女堀川の河川改修計画が予定されていますが、右岸堤防に沿って桜並木（植樹）をプランニングしてください。</p> <p>市民の憩いの場・景観・健康・観光の効果アップと共に、川に関心を抱くことは、各人による生活環境維持の増大効果があります。この事は水質改善にもつながります。</p>	<p>河川は治水目的のほか、生物の生息地や散策等レクリエーションの場、良好な景観を形成する場としても大切な役割を果たしています。</p> <p>利根川や小山川は、広域的なサイクリングロードや遊歩道が国や県との連携により整備されており、河川の景観と観光を楽しむレクリエーションの場として利活用され、賑わいの創出にもつながっています。</p>
②	<p>（一級河川女堀川について）県道児玉新町線上真下地内の観音橋まで河川改修予定の計画がありますが、女堀川と児玉排水路の合流地点に遊水池を設置すべきです。アシ原による水質浄化効果と水量調整とダム効果があります。約20haを親水公園とすべきです。改修後のメリットと比較すれば農地買収費用は低費用で効果大です。十</p>	<p>また、元小山川では、地元住民と関係機関との協力により河川の清掃活動が行われ、河川浄化活動を通じた自然環境保全の啓発活動が行われています。</p> <p>女堀川につきましては、埼玉県による河川改修が現在進められています。今後も、河川・堤防の安全性確保を大前提とした上で、治水・</p>

	分埼玉県と合議を重ね実現すべきと私は提案します。	利水・環境共生、さらには住民の健康増進などの観点から、地元で親しまれ、安全で快適な住みよい地域づくりに資する河川改修について県と協議してまいります。
③	(一級河川女堀川について) 右岸堤防天端をサイクリングルートに指定すべきです。市民の健康が増進し医療費削減効果があります。	
④	関越自動車道付近に大きな総合公園を望みます。これにより本庄市の将来が決まるくらいの大公園を望みます。	<p>本庄市緑の基本計画では、重点戦略として「都市公園の配置と機能の再編」を位置付けています。</p> <p>今後の公園整備・再整備については、近隣の公園や公園類似施設をまとめた公園区を対象に、機能分担や連携利用を検討するとともに、市民の意見を伺いながら、整備の内容や時期を複合的に検討し、進めてまいります。</p>